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代 表 質 問 通 告 書 

今期通常会議において、次のとおり代表質問をしますから、北上市議会会議規則第

61 条第２項の規定により通告します。 

質 問 事 項  １．市長の施政方針について 

質   問   の   要   旨 
答 弁 を 

求 め る 者 

（１）東芝メモリへの対応について 

市 長 

 

  東芝メモリ新工場の建設に伴う対応として、次の点についての対応は。 

①宿泊施設やアパート等の居住施設の不足に伴う新規開発を地域づくりに 

 活かす考えはないか。特に人口減少７地区への誘導策の検討は。 

②建設中の周辺道路並びに他の工業団地等への通勤路における渋滞対策は。 

③労働力不足と地元企業からの流出防止策は。 

（２）財政見通しについて 

ここ数年で誘致した企業からの固定資産税などの増加が見込まれると思う 

が、他の税収や税率改定なども含めた見通しや懸念事項は。特に東芝メモリ竣 

工後の固定資産税はどの様に見込んでいるのか。 

（３）公共交通について 

  ①外部評価報告書の 96 頁総括意見①－１で指摘された課題への考え方は。 

  ②公共交通アドバイザーの役割と成果、課題は。 

（４）魅力ある農林業の振興について 

  ①担い手育成の現状と課題は。 

  ②兼業農家を対象とした今年度事業の状況と課題は。 

（５）あじさい都市実現の為の地域づくりについて 

  ①定住化促進補助金が今年度で終了するが、その後の対応は。 

  ②各地域に対する指導やアドバイスなどはどの様に実施しているのか。課題は。 

（６）次期総合計画について 

  ①総合計画の対象期間は１０年から８年にしないのか。 

  ②地域計画をアクションブランや実施計画に繋げる為のルールや基準が必要で 

は。 

＜記入上の注意＞ (1) 質問事項１件につき一般質問通告書１枚の使用としてください。 

         (2) 質問事項は一覧表にして配布しますので明確に記入してください。 

         (3) 質問の要旨は箇条書でも結構ですから具体的に記入してください。 


